

# Calon Presiden RI, Anies Baswedan Sambangi Wahidin Halim

Suhendi - [KOTATANGERANG.SELARASNEWS.COM](http://KOTATANGERANG.SELARASNEWS.COM)

Jan 25, 2023 - 20:32



KOTA TANGERANG - Calon Presiden (Capres) Anies Baswedan yang didukung Partai NasDem itu tiba di rumah kediaman Wahidin Halim, Jalan Haji Djiran, Pinang, Kota Tangerang, sekira pukul 08.30 Wib. Rabu (25/01/2023).

Setibanya di kediaman Wahidin Halim, Anies langsung disambut puluhan masyarakat dan puluhan relawan dan kader dari Partai Nasdem.

Selama di kediaman mantan Gubernur Banten 2017-2022 itu, Anies terlihat bercengkrama dengan para tokoh agama serta melakukan aktivitas makan bersama.

Anies mengaku, kedatangannya itu untuk bersilaturahmi ke Gubernur yang sebelumnya memimpin wilayah Provinsi Banten periode 2017-2022.

"Kegiatan hari ini adalah sebuah forum silaturahmi yaitu pertemuan antara

masyarakat, tokoh masyarakat, termasuk dengan para alim ulama," ujar Anies Baswedan kepada awak media.

Anies pun mengapresiasi sambutan yang dilakukan oleh puluhan relawan dan kader partai saat dirinya tiba. Menurutnya, antusias para kader tersebut memiliki makna tersendiri bagi dirinya.

"Bisa dilihat tadi, ada semangat luar biasa (dari para kader partai) dan saya menyambut baik hal itu, InshaAllah ini akan sama-sama kita jaga, sehingga pesan perubahan keadilan sosial bisa berjalan," ucapnya.

Mantan Gubernur DKI Jakarta itu pun menyampaikan ungkapan terimakasihnya kepada Wahidin Halim yang telah menerima dan menjamu kedatangannya itu.

"Alhamdulillah saya ingin sampaikan terimakasih kepada Pak Wahidin Halim yang telah menerima saya, dan syukur sekali dengan kedatangan ini saya bisa bersilaturahmi kepada para tokoh masyarakat di Banten," ungkapnya.

Ditempat yang sama Wahidin menambahkan, kedatangan Anies Baswedan tersebut masih dalam rangka kegiatan safari politiknya dalam maju menjadi calon presiden RI.

"Kemarin ketemu beliau di Banten dan sekarang dia (Anies) datang kesini," tambahnya.

Lanjutnya, kedatangan Anies ke kediamannya tersebut untuk meminta dukungan doa dan suara masyarakat Tangerang atas pencalonannya sebagai Capres RI 2024 mendatang," ucap Wahidin.

"Dia mohon doanya saja dan dukungan secara politik kepada dia yang ingin menjadi Presiden RI, sebagai tuan rumah ya saya dukung," pungkas Wahidin Halim. (Hendi)